

校長室だより 2024.4.8

ご入学、ご進級おめでとうございます。4月9日（火）には、かわいい20名の子どもたちが入学し、全校児童96名で新学期が始まりました。子どもたちは素直で元気というのが第一印象です。



昨年度に、進修小学校150周年を迎え、保護者、地域の方々とともに盛大に記念行事が行われました。開校以来、長きに渡って、大勢の卒業生に見守られた伝統を築いてきた歴史と伝統のある学校です。本校が充実した教育活動を実施できるのも、ひとえに保護者、地域の皆様のご支援のおかげであると心から感謝申し上げます。



また、3月24日の丹波新聞のコラムに進修小学校の学田の碑について書かれていましたがご覧になりましたか。

皆さんもきっとご存じだと思いますが、学田というのは小学校で学ぶ子どもたちの授業料をまかなった田畑のことです。全ての子どもたちの学習保障をするために上田捨蔵さんをはじめたくさんの地域の方が協力してくださったおかげで、子どもたちが安心して学校で勉強することができていました。そんな地域の方々の熱い思いがきっと今も受け継がれていると感じています。

今年は、学校教育目標を「夢をもち 自ら学ぶ 児童の育成 ～ともに学び合う進修っ子～」と設定しました。

子どもたちが夢や希望を持ちながら、これからの予測困難な時代に対応できる力を培うために、自分で考え行動する、新しいことに挑戦する、人とつながりながら仲良く助け合う子どもたちを育てていきたいと思えます。教職員と保護者の方々と対話と連携を大切に子どもたちの成長を支えていきたいと思えます。

私たち大人が、笑顔で幸せに過ごし、協力し合う姿を見せることは、子どもたちにとって安心できる幸せな環境になり、のびのびと力を発揮することができます。どうぞ今後ともご協力をよろしくお願いいたします。